



## News Release

## Communiqué

N° 178

Le 18 août 1991

OTTAWA  
SEP 10 1991  
TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

### LA COMMISSION MIXTE DU COMMERCE CANADO-AMÉRICAIN SE RÉUNIT À SEATTLE

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, et la représentante au Commerce des États-Unis, M<sup>me</sup> Carla A. Hills, ont déclaré aujourd'hui que la mise en oeuvre de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis (ALE) se poursuit harmonieusement. L'Accord a été signé il y a plus de deux ans.

Le ministre Wilson et l'ambassadrice Hills se sont retrouvés aujourd'hui à Seattle (Washington) pour la cinquième réunion de la Commission mixte du commerce canado-américain chargée d'examiner la mise en oeuvre et la gestion globale de l'Accord.

«Nous sommes très satisfaits des progrès réalisés depuis la dernière réunion de la Commission, il y a près d'un an, a déclaré le ministre Wilson. Les entreprises, les industries et les associations continuent de tirer toujours plus avantage des possibilités offertes par l'ALE.»

«Nous avons réalisé beaucoup de choses en deux ans et demi, et nous ferons de notre mieux pour garantir le succès de l'Accord», a déclaré l'ambassadrice Hills.

Le commerce des biens et des services entre les deux pays a atteint 203 milliards de dollars canadiens en 1990, contre 197 milliards en 1989 et 191 milliards en 1988.

Le ministre Wilson et l'ambassadrice Hills ont mentionné les progrès réalisés dans un certain nombre de domaines depuis la dernière réunion de la Commission, le 11 octobre 1990 :

- La deuxième série de réductions tarifaires accélérées est maintenant en vigueur. Cela signifie que depuis la mise en